

MÁS DE 400 PERSONAS ASISTIERON AL CINE ROXY DE MADRID



LA DIVA. Carmen Lomana lució sus espléndidos 63 años y reclamó que la sociedad sea más justa con el esfuerzo de las mujeres.

de su vida, Javier, de quien quedó embarazada a los 40 años. La actriz, que viene de familia rica, recordó también el fallecimiento de su compañero. "Estaba rodando un capítulo de "Aquí no hay quien viva" y me llamaron para decirme que se había puesto muy enfermo. A mi lado estaba Enma Penella, que me dijo: no te preocupes que va a esperar a que llegues antes de morir, para hablar contigo, y así fue, me esperó".

Otra de las protagonistas de "Las sabias de la tribu" es la exministra Carmen Alborch, quien, en su intervención en el largometraje, dice algo tan sabido como escalofriante. "En mi época, cuando te separabas, te compadecían o te culpabilizaban. Y si luego salías con otro es que eras una fresca". Alborch reivindicó, además, la soledad elegida de las mujeres.

Una de las protagonistas del estreno fue la glamourosa Carmen Lomana, quien fue sola y manifestó sentirse muy identificada con la lucha de las mujeres. "Apoyo todo lo que hagan para salir del ostracismo. Nuestra opinión y nuestras ideas deben tener más peso en la



EL ATLETI. El Presidente del Atlético de Madrid, Enrique Cerezo, es fijo en los eventos de la directora toledana.



LA ESCRITORA. Carmen Posadas, nacida en 1953, fue otra de las caras conocidas que acudió al evento.

sociedad", dijo la bailarina televisiva, quien hasta contó un chiste a la entrada para un programa de televisión.



LA ADMIRACIÓN. Concha García Campoy manifestó su admiración por lo que han tenido que luchar las mujeres de los años 40.



EL TELÉFONO. El móvil de la protagonista ardía. Mabel, que llevaba un vestido de Ángel Schlesser, fue a las 7 de la mañana al cine para prepararlo todo. El estreno era a las 22 horas.